



La Comunidad del Cenáculo es una asociación católica que acoge a personas que han caído en la drogadicción. Nació en el año 1983 en Italia, pero actualmente se ha extendido en todo el mundo. En Catalunya existen dos comunidades.

CHARLA - TESTIMONIO

"De las tinieblas a la luz: oración, trabajo y convivencia"

A cargo de jóvenes de la Comunidad del Cenáculo de Fogars de Montclús (Montseny)

¿CUÁNDO? Sábado, 24 de octubre - 16h

¿DÓNDE? Casal Parroquial de Vilobi d'Onyar (Girona)

Incluye merienda y tertulia

